
#Choisissez @ISAE-ensmaTémoignage d'Alumni

Pouvez-vous nous évoquer votre parcours ?

Pourquoi l’ISAE-ENSMA ?

Que pensez-vous de la formation qui vous a été dispensée à l’ISAE-ENSMA ?

Si vous deviez recommander l’ISAE-ENSMA, quels arguments mettriez-vous en avant ?

Aujourd’hui, quels sont vos projets professionnels, qu’êtes-vous devenu ?

Après avoir fait mes classes préparatoires à Tours, j’ai intégré l’ENSMA en 1995 et j’ai
été diplômé en 1998. J’ai ensuite fait mon service militaire dans une PME de l’industrie
aéronautique et défense, en tant que scientifique du contingent. J’ai été embauché
dans cette entreprise en tant que Cadre technique. Après 5 ans dans cette PME, j’ai
rejoint le Groupe qui avait pris le contrôle de cette petite entreprise. Cela m’a permis
de devenir chef de programme aéronautique, avec l’opportunité de partir vivre une
année en Chine pour mener un projet de développement d’un nouvel aéronef. De
retour en France, j’ai poursuivi ma progression en reprenant une année d’études à
l’IAE de Tours (Master de gestion des PME). Dans la foulée, j’ai été recruté en tant que
Directeur d’établissement dans le domaine des traitements thermiques pour
l’industrie aéronautique. En 2009, j’ai créé ma société de conseil et d’audit pour
l’industrie aéronautique, et en 2022, j’ai fait l’acquisition d’une société de contrôles
réglementaires pour l’industrie. Je suis donc désormais dirigeant de deux petites
sociétés en Touraine.

Dès les classes préparatoires, lorsque des élèves venaient présenter leur école, l’ISAE-
ENSMA m’attirait. Sa formation généraliste avec dominante mécanique et
aéronautique correspondait à mes attentes. De plus, l’ISAE-ENSMA faisait partie des
meilleures écoles du Concours Commun Polytechnique (anciennement ENSI), et sa
notoriété n’était plus à démontrer. Les installations et la qualité de vie sur le campus
étaient également des éléments déterminants pour intégrer cette école.

J’ai reçu à l’ISAE-ENSMA un solide enseignement scientifique. La proximité avec les
différents laboratoires de l’école m’ont permis également de dépasser le simple cadre
de l’enseignement et de pouvoir côtoyer de nombreux universitaires chevronnés.
Dans le cadre extra-scolaire, cette école m’a également permis de nouer des amitiés
très solides, qui perdurent encore aujourd’hui. La culture sportive et associative a
toujours été forte dans cette école, et c’est un élément non négligeable dans le socle
de formation dispensé par l’ISAE-ENSMA et la cohésion des élèves.

L’enseignement de haut niveau, la proximité avec les laboratoires de recherche, la vie
sur le campus sont pour moi les éléments d’attraction de l’ISAE-ENSMA. De plus, cette
école est reconnue par les employeurs, notamment dans le domaine aéronautique-
spatial-défense.

Comme évoqué dans mon parcours, je suis dirigeant de deux petites structures
(environ 20 personnes au total). Mon diplôme d’ingénieur ISAE-ENSMA couplé à mon
Master de gestion des PME m’ont permis de réaliser l’un de mes projets
professionnels les plus chers : créer et/ou gérer une société à dominante technique.
Cette situation professionnelle me convient, et mes projets professionnels consistent
aujourd’hui à assurer la bonne gestion de ces structures.
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" L'ISAE-ENSMA : UNE GRANDE ÉCOLE
D’INGÉNIEURS ET DES AMIS POUR LA VIE !"


